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報告第１号 平成２８年度繰越明許費繰越計算書の報告

議案第１号 平成２９年度一般会計補正予算（第１号）

議案第２号 平成２９年度国民健康保険事業特別会計補正予算（第１号）

議案第３号 平成２９年度簡易水道事業特別会計補正予算（第１号）

議案第４号 平成２９年度後期高齢者医療特別会計補正予算（第１号）

議案第５号 仁木町国民健康保険税条例の一部改正

議案第６号 大江及び長沢辺地に係る総合整備計画の変更について

議案第７号 仁木町道路線の認定について（町道北町公園前２号線）

議案第８号 仁木町道路線の認定について（町道北町公園前３号線）

議案第９号 財産（動産）の取得について

選挙第１号 仁木町選挙管理委員の選挙

選挙第２号 仁木町選挙管理委員補充員の選挙

同意第２号～
同意第１３号

仁木町農業委員会委員の任命について

諮問第１号 人権擁護委員候補者の推薦について

意見案第４号 国の教育予算を増やして高校無償化を復活し給付制奨学金制度の確立を求める意見書

意見案第５号 ギャンブル等依存症対策の抜本的強化を求める意見書

意見案第６号 雪崩遭難者救助対策の推進を求める意見書

平成29年第２回定例会で審議すること

　第２回定例会は、６月２３日から２７日までの、５日間の会期で開催されます。

　定例会には、町から報告１件、議案９件、同意１２件、諮問１件が上程され、議

員から選挙２件、意見書３件を提出しています。

第２回定例会 ６月２３日(金)開会



手続き簡単！氏名と住所を書くだけ傍聴に来てください
お問い合わせは 議会事務局 (３２－３９５４) まで

◆定例会日程

　１日目　６月23日(金) 午前９時30分～
　　　※２日目は進行状況により決定されますので、議会事務局までお問い合わせを！

町政のここが聞きたい！

今回は私たちが
質問をします！一 般 質 問

２３日午前１０時ごろから

住吉 英子 議員 ５歳児健診の推進について

内

容

　３歳児健診から就学前健診までは長期間の間隔があるが、この時期は、近年特に増加している

発達障害の早期発見の重要な期間にあたる。就学前に発見されたのでは遅く、対応が遅れること

により、症状も進んでしまうと言われており、５歳児健診が必要と考えるが、町長の見解は。

住吉 英子 議員 中学生を対象としたピロリ菌検査と除菌について

内

容

　日本人のがんによる死因第２位である胃がんは、95％以上がピロリ菌感染が原因とされてい

る。ピロリ菌を早期発見し除菌することにより、胃がんを予防することができ、本町でも、中学

生を対象としたピロリ菌検査と除菌治療への助成を検討すべきと考えるが、町長の見解は。

野崎 明廣 議員 人口減少に伴う高齢者対策について

内

容

　高齢者が生き生きと暮らせるため、今年度はどのような取組みを考えているのか。また、町長

は「安らぎを感じながら安心して暮らすことのできる環境づくり」を公約に掲げているが、具体

的にどのような手法により、福祉サービスの充実を図っていくのか。

佐藤 秀教 議員 職員の人事評価の手順とその活用について

内

容

　人事評価制度は、職員個々の能力と資質を知る上で有効な手段であり、納得性の高い人事評価

を目指すことが重要であると考えるが、昨年度実施した人事評価の手順と評価した結果を、任

用、給与、分限その他の人事管理の基礎として、どのように活用したのか。

上村智恵子 議員 介護保険制度改定の状況について

内

容

　市町村の介護予防日常生活支援総合事業への移行については、平成２９年４月から本格施行と

なっているが、本町の状況は。

上村智恵子 議員 駅からのまちづくりについて

内

容

　本町の顔である仁木駅が寒々としていたのでは、活気あるまちづくりはできないと考える。町

民の皆さんからコミュニティカフェを望む声も伺っており、今後、更に、仁木駅の活用が望まれ

ると考えるが、駅を活用した事業等は検討しているのか。


